

Témoignages de consommateurs

mauvaise expérience au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/04/2018 à 11:15

C'etait en octobre 2017, peut après la rentrée en seconde, j'avais rencontré une fille qui fumait de temps en temps j'ai donc essayé avec elle une première fois, j'etais bien rien de grave. Puis un jour, on a voulu en faire des purs, ce qui a été une grosse erreur sachant que c'etait la deuxième fois que je fumais, on ne savais pas d'ou la beuh venait enfin bref gros bad trip, impossible de parler et de bouger, j'y voyais noir, mon coeur battait super vite, je voyais tout au ralenti, c'est passé au bout de 45min. 6 mois après ce bad j'ai encore des sensations de défoncé, je fais des crises d'angoisses à répétition, je suis angoissée, j'ai peur de tout, l'impression que je suis dans un rêve comme si j'etais encore endormie ou dans le coma. J'ai complètement arrêter de fumer depuis.